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2022～2023
RIテーマ

●本日のゲスト● ・上尾選抜チーム オール上尾担当専門副部会長 細田政一郎 様
・国際ロータリー第2770地区 米山記念奨学学友選考委員会 有馬明仁 様(さいたま新都心RC)
・米山記念奨学生 趙珺(チョウクン) さん(浦和東RC)

●結婚記念祝

齊藤一雄(5日)
永嶋輝一郎(15日)
大貫等(17日)
原雅之(21日)
横尾英明(23日)

優勝カップ贈呈式

本日は本当にありがとうございます。また、創立50
周年おめでとうございます。上尾西RCさんには長
年お世話になっており色々と寄付をいただいてお
ります。現在のトロフィーですが、中村秀夫会長に

ご挨拶

●誕生記念祝

片桐勇(2日)
上野聡一郎(9日)
中山邦(12日)
齋藤一夫(16日) 
水野正男(19日)
本田守(23日)
本田幸司(24日)
早田幸雄(29日)

13日・14日でPETS(会長エレクト研修セ
ミナー)が行われました。川田会長エレ
クト、2日間にわたりお疲れさまでした。
いよいよ次年度が動き出し、私の年度も終盤にさしかかったと実感しており最後まで気を抜かずにいきたい
と思います。さて、今年度はスポーツの大きい大会が多く、7月に世界陸上、サッカーW杯、WBC、そして世
界水泳もあります。スポーツ好きの私にとって、飽きのこない年です。現在はWBCが開催されていますが、

オール上尾担当専門副部会長 細田政一郎 様

寄付をいただき今までずっと使用しておりましたが、だいぶ古くなっ
たということで、50周年を記念に新調していただき、そして準優勝は
今年加わり作っていただきました。子供たちは本当に喜ぶことでしょ
う。今後も上尾西RCが末永く上尾市スポーツ少年団野球部会、青
少年育成にご尽力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

日本は現時点4連勝で準々決勝進出となっています。日本は強い、そして、やっぱり大谷翔平選手は凄いですね。私的には、
もっとピリピリした試合を見たいので、今のところ強すぎて少し物足りない感じがします。さて、ベースボールの歴史を少し紐
解いてみると、発祥はアメリカではなくてイギリスだそうです。現在のベースボールの形はアメリカで誕生したそうで、元々は
イギリスのラウンダーズといわれていたスポーツがルーツだそうですが、ベースボールというものになったのは、アメリカな
のでアメリカ発祥と唱える人も多いみたいです。イギリス発祥と云われている有名なスポーツは多く、サッカー、ラクビー、水
泳、バドミントン、テニス、ボクシング、競馬等があり、その理由を少し調べてみました。厳密にいえば、イギリスがこれらのス
ポーツを発明したわけではなく、多くはイギリスが「作り出す」前から、似たような競技が世界各国に存在しており、イギリス
人が各競技にルールを付け加えたそうです。こうした体系化が進んだのは19世紀半ば、イギリス人にスポーツをする時間的
な余裕が出てきた頃で、イギリスが世界の多くの地域を支配した時代でもあり、イギリス式の競技が広まったと考えられるそ
うです。だとしたら、ベースボールに関しては、ルールを付け加えたのがアメリカになるので、ベースボール発祥の地はアメリ
カではないかと考えられます。世界的なスポーツの大会は、毎年行われないことが多く、オリンピックは前年後年に行われ、
世界大会は2年に1回、オリンピック、ラグビー、サッカーの4年に1回と開催されます。スポーツではないですが、今年度、当
クラブでも、5年に１回開催される周年事業があります。いよいよ2週間後に創立50周年式典が行われますが、オリンピック
の精神として、参加することに意義があるとよく聞きます。会員の皆様も、前夜祭、式典、懇親会と参加いただいて、皆で周
年事業を盛り上げていきましょう。

昨日ちょうど「結婚おめ
でとう」と38回目の記
念日の乾杯をしていま

大貫等 会員

した。結婚の年数によって呼称が
あり、40年はルビー婚式だそうで
す。あと2年頑張って到達して、60
年のダイヤモンド婚式を目指しな
がら仲良くしていこうと思います。皆さま、おめでとうございます
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例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

出席報告

出席率
免除者
出席数

出席数
対象

会員数
会員数例会

61.11%6/12人22人30人42人2582回

Smile Box

田邉利幸君 米山記念奨学学友選考委員 有馬様、米山記
念奨学生 趙様、卓話ありがとうございます。細田様、ご出
席ありがとうございます。
原雅之君 結婚祝、ありがとうございます。
永嶋輝一郎君 結婚記念日の花ありがとう。29才の本日結
婚しました。何年目の記念日か？
齋藤一夫君 米山記念委員会の有馬さん、学生の趙さん、
卓話有難うございました。

日吉千穂重君 結婚誕生の皆様お目出度うございます。オ

ール上尾 細田様ようこそ。米山記念奨学 有馬様、チョウク

ン様ようこそ。

大貫等君 結婚祝い、ありがとうございます。米山学友選考

委員 有馬様、趙さん、卓話ありがとうございました。

石川重明君 結婚誕生祝の皆様、おめでとうございます。
片桐勇君 誕生祝ありがとうございます。春らしくなってきま
したが、花粉症になやまされる日々がやってきました。
齊藤一雄君 結婚祝有りがとうございます。51年になりまし
た。同時に会社設立2月で40年に成りました。
新井登志彰君 米山記念奨学学友選考委員有馬明仁様、
米山記念奨学生趙珺さん、卓話ありがとうございます。
水野正男君 米山記念奨学学友選考委員会の有馬様、奨
学生の趙様、上尾西RCにようこそ！
河原畑光一君 結婚誕生日の方々、おめでとうございます。
米山記念奨学学友選考委員 有馬明仁様ようこそ。米山記
念奨学生趙さん、卓話ありがとうございました。
福﨑菊夫君 米山記念学友会 有馬さん、奨学生趙珺さん、
ようこそ。卓話ありがとうございます。細田政一郎さん、よう
こそ。いつもありがとうございます。

川田淳也君・小山清君・中山邦君・矢澤勇君・中村次男君・

齋藤幸一君・本田幸司君・髙𣘺昌弘君

（￥29,000 累計￥584,000）

●本日の献立●

ホッケ 焼売
もつピリ辛
そうざい
白飯 味噌汁

委員会報告

50周年記念実行委員会 齊藤一雄 幹事長
来週の例会でリハーサルをします。当日、
会場に行って私は何をすればいいのか、と
ならない為に確認し合って式典に臨みたい
ので、なるべく多くの方は22日(水)の例会
に出席するようにお願いします。

ご挨拶

コロナが明けて7月からはロータリー含め復活の
年だと梨本ガバナーエレクトが言っていました。
次年度はスコットランドのゴードン R. マッキナ
リーという方がRI会長エレクトとして動いており、
地区ガバナーの梨本松男(幸手RC)さんの下、

フェローシップ委員(3月度) 河原畑光一 関根雅

幹事報告 (原雅之 副幹事)

4月2日(日)に上尾西ロータリークラブ杯の開会式がUDトラックス
上尾スタジアム(旧名 上尾市民球場)にて行われます。現在参加
者が3名とかなり少ないので、ご都合がつく方はご参加ください。

国際ロータリー第2770地区 米山記念奨学学友選考委員会 有馬明仁 様

私の方から米山記念奨学事業について少し
お話させていただきます。まずは、皆様、日
頃より米山記念奨学事業にご理解及びご協
力、また、貴重なご寄付をいただき、委員会
を代表して御礼申し上げます。米山奨学事

セミナー報告(会長エレクト研修セミナー)

本日の卓話 「私と米山ロータリー」

米山記念奨学生 趙珺(チョウクン)さん
私は中国の安徽省出身の27歳で、世話クラ
ブは浦和東RC、埼玉大学の人文社会科学
研究科 博士3年です。2017年に埼玉大学に
研究生として入りました。専攻は日本アジア
文化でコースはグローバル・ガバナンス、研
究分野は開発経済学です。私の研究テーマはグローバルバ

リューチェーンに関する研究で、3月には博士後期課程修了
予定で、3月24日に修了式があります。奨学生として色々な
活動に参加しましたが、一番印象に残っているのが春の旅
行で、米山梅吉さんについて深く知ることができ、また、他
の米山生と一層に仲が深くなりました。米山奨学生になって
時間の余裕ができたので、アルバイトの時間が減り研究に
専念できるようになり、そして、心の余裕もできたので友達
が増え、積極的に人と交流するようになりました。将来の夢
は研究者になりたいと考えています。発展途上国における
開発の諸問題を取り扱う機関で働き、大学で授業を受けな
がら研究を進めたいです。コロナ禍で、友達を作る機会が
ほとんどなく、日本での1人暮らしは時に寂しかったですが、
新たな友達が作られて、凄く嬉しかったです。これからも米
山奨学生として常に社会奉仕の精神を持ち、国際平和に貢
献できる人になるため一生懸命頑張ります。

業は日本のロータリー独自の事業で、日本で学ぶ外国人
留学生の支援を目的としており、世話クラブ・カウンセラー
制度を設けて「人を育てる事業」として実施しています。

第5グループの堀口勝男(桶川イブニングRC)ガバナー補佐
を筆頭に8クラブが結束して、第5グループをまとめていきま
す。先週のクラブフォーラムでお話した問題提起について、
提案等ありましたらご意見を22日(水)の例会時に持参また
は事務局にメール・FAXをしていただいて、その貴重な意見
をまとめて4月の定例理事役員会にかけたいと思います。


